

Celebrarán reunión colombo-ecuatoriana sobre transporte y migrantes



Bogotá, 10 ago (RHC) La ministra colombiana de relaciones exteriores, María Ángela Holguín, y su par ecuatoriano, Guillaume Long, analizarán este 10 de agosto en Nariño cuestiones de interés común como la transportación de mercancías por carretera entre los dos países.

A la reunión asistirán asimismo los ministros de transporte de ambas naciones vecinas, junto a funcionarios de los sectores de Comercio y Aduana, confirmó un comunicado oficial.

María Ángela Holguín y Long evaluarán también en la sureña Ipiales -departamento de Nariño- otras cuestiones como la lucha conjunta contra el tráfico ilícito de migrantes, precisó una nota de prensa difundida por el Palacio de San Carlos, sede de la cancillería de Colombia.

El encuentro de este miércoles tiene como precedente la cita celebrada el pasado 10 de mayo en esta capital, con la presencia de los dos titulares de exteriores y que tuvo como finalidad revisar avances en asuntos considerados prioritarios para los espacios limítrofes como la seguridad, infraestructura y conectividad a través de Internet.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/102333-celebraran-reunion-colombo-ecuatoriana-sobre-transporte-y-migrantes>



Radio Habana Cuba